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1959 年，合肥市长江路第二小学二年级
学生汪芳琪，在校内可算是个“知名人物”：不
但学习成绩好，而且能歌善舞，担任校大队委
文艺委员。每次战斗英雄人物来学校做报告
会时，她都是上台献花的少先队员代表。

“我的一切，都是深受家庭的影响！”作
为家里最小的孩子，5 个哥哥和姐姐们的优
秀时刻激励着她。“而当时在邮电局工作的
父亲，则是我们每个人学习的楷模。早晨天

刚亮，父亲都会点起煤油灯，坐在桌子旁看
书。跟着他围坐一圈的，则是每人手捧着书
的孩子们。”

虽然只是一名邮电局的普通员工，汪芳
琪的父亲却自学了四国的语言，连6个孩子都
继承了他勤奋的精神。“除了我是根据时代要
求，中学毕业后下放到长丰两年外，哥哥姐姐
都是大学毕业，有的是复旦大学，有的是南京
航空学院，有的是安徽大学！”

学校里的“名人”

省餐饮协会秘书长点赞：
“活动非常有意义”

传统产业如何拥抱以互联网、知识经济、高新技术为代表的
新兴经济群体？在现有的框架下，如何谋求向新经济转型？

2017 合肥新经济榜样评选活动启动以来，很多省内商会、协
会以及中小企业给予活动极大的支持和关注，围绕新经济的探讨
也不绝于耳。

民以食为天，餐饮行业作为最传统的行业之一，伴随着互联
网经济风生水起，也产生了不小的变化和震动。

“小餐饮连锁企业，通过互联网平台，比如美团、饿了吗等等
产生的销售额，占到了 30%左右，而且也得到了越来越多餐饮企
业的认可。企业也认识到，通过互联网平台不仅可以扩大商机，
还能提升知名度。不仅仅是安徽合肥，全国都是这样。”谈起新经
济对餐饮行业的影响，安徽省餐饮行业协会秘书长郑德贵感触很
深，他介绍说，合肥大多数小餐饮企业都选择与平台合作形式来
实现线上销售，但有些企业诸如振华快餐是自己建设线上平台进
行销售，互动性大大增强，效果也很不错。

“对传统行业和传统经济来讲，数字化技术有一定门槛，结合
自己业务打造数字化平台，这样的创新、数字化转型就是拥抱新
经济的姿态。所以，我也鼓励会员企业积极参与这次的评选活
动，毕竟这样的活动连续两年举办，主办单位也很专业、权威，很
有影响力，对于企业来说，就是很好的学习提高的机会，我觉得这
个活动非常有意义。”郑德贵还建议，今后还可以开展比如餐饮行
业领军人物评选等更细化的评选活动，这样评判尺度更好掌握，
还能实现行业内影响最大化。

近百家企业报名参与
众多媒体纷纷关注

据了解，2017 合肥新经济榜样评选活动由
安徽省创意经济研究会、安徽省互联网金融协
会、合肥市企业家协会、市场星报社联合共同
主办，安徽省家用电器商会、安徽省湖北商会、
安徽省餐饮行业协会等 10 多家商协会共同协
办，活动由安徽财经网 (www.ahcaijing.com)、星
VR 视频工作室承办，新浪安徽、网易安徽、凤
凰安徽、今日头条、合肥论坛、万家热线等提
供媒体支持。

此次评选围绕年度贡献、趋势引领、创新
能力、社会责任等标准，通过媒体公示，社会
监督，民主投票，最终评选出年度领军人物、
创新成果、商业精神、新锐人物、自主创新五
大奖项，共 50 个获奖名单。

目前，活动正处于征集阶段，众多商会、
协会、企业纷纷推荐或自荐参与，截至目前，
已有近百家企业报名。活动也引起了众多媒
体的关注，纷纷以《谁是合肥新经济领军人
物？》、《2017 合肥新经济榜样评选进入征集阶
段》等为题，对这次活动予以报道。

谁才是合肥新经济领军人物？谁最能彰显
合肥经济发展的活力？五大奖项花落谁家？微
信投票即将开启，让我们共同拭目以待。

58年精心保存着
一段美好的记忆

“准备好了吗，时刻准备着，我们都是共产儿童团。将来的主人，必定是我们……”58年前，大家
齐声合唱《共产儿童团团歌》的那一幕，至今仍深深刻在汪芳琪的脑海里。

“当时，我们并不知道是为《安徽画报》‘庆祝建国十周年’专号拍摄封面，只是听从老师的
指挥，拍了很多照片！”汪芳琪指着精心保存的画报，深有感触地说。当年的封面《十周岁的孩
子们》，坐在第二排右边第一个的汪芳琪，笑得无比开心。 ▋记者 张亚琴/文 黄洋洋/图

“传统产业要拥抱新兴经济”
安徽省餐饮协会秘书长点赞2017合肥新经济榜样评选活动

从正式启动，到开
始征集，2017 合肥新经
济榜样评选活动日程过
半，已有近百家企业报
名参与。

“主办单位很专业很
权威，我看好评选活动的
影响力。企业通过参与
活动，可以拓宽视野，学
到互联网时代下传统行
业发展新思路和新模式，
是个难得的机会。”安徽
省餐饮协会是本次活动
协办单位，该协会秘书长
郑德贵结合行业新气象，
不停为活动点赞。

▋记者 刘海泉

58年的精心保存
当作为《安徽画报》封面人物刊登出来后，马老师

告诉了汪芳琪。回到家后，她把这个消息告诉父母和
哥哥姐姐。

“我父亲可高兴了！他说你生在新中国，长在红
旗下是件幸福的事！而哥哥姐姐们则为我买来了画
报，让我好好保存这张光彩的照片。后来我谨记着他
们的话，走到哪都把它带在身边！”汪芳琪说，在接到
即将重逢的消息后，她当天又一次把画报拿了出来，
又回忆起那年的情景。“我是和祖国共同成长的，目睹
着她从一穷二白到今天的繁荣昌盛，深深为我的祖国
骄傲自豪。也非常感谢《安徽画报》，给我们留下了这
样一个美好的记忆！”

一天，汪芳琪被班主任马老师喊到教室
外：“你是属牛的吧？和祖国同岁啊！你跟我
走，去做一件很有意义的事情！”

跟着老师，汪芳琪来到了学校对面的一
栋楼房：“就是当时文化新村的楼顶，在那里，
我见到了数十个同龄的孩子，有的是和我同
校的。”很快，老师帮汪芳琪梳了两个漂亮的
麻花辫，并扎上粉色的蝴蝶结，让她坐在了第
二排的位置。

摄影师让大家面对镜头，开心地大笑。
可惜孩子们笑得都不够自然。“于是，旁边有
个老师自告奋勇地担任‘指挥’的工作，让我
们唱《共产儿童团团歌》。这时，另外一位工
作人员在老师头上悄悄插放了一根小树枝，
老师在前面做指挥的动作，树枝随着他左右
摆动，突然，树枝掉了下来。一下子逗得我们
哈哈大笑，这张表情就被摄影师抢拍了下来，
就是后来刊登出来的照片。”

开怀大笑的背后“花絮”
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